

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Kendal

Halaman 11

Jalan Depan Stadion Kebondalem Dikor

► Perbaiki Jalan Akan Ditunda Sementara selama Kendal Expo 2018

KENDAL, TRIBUN - Jalan sepanjang 1,2 kilometer di depan Stadion Kebondalem, Kendal, dilebarkan. Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kendal mengerahkan alat berat, antara lain stoomwalls dan eskavator, dalam pekerjaan tersebut.

Kepala DPUPR Kendal, Sugiyono menjelaskan, pelebaran jalan itu dimulai sejak 20 Juli lalu dan direncanakan selesai pada 16 November mendatang. Pada Selasa (28/8) siang, pengerjaan dari pelebaran jalan itu sudah pada tahap pemadatan material jalan.

Sugiyono menerangkan, jalan yang semula selebar 4-10 meter itu akan dilebarkan menjadi 7-14 meter. Selain dilebarkan, jalan tersebut juga ditinggikan 32 sentimeter.

"Jalan itu akan lebih tinggi dibandingkan sebelum-

STORY HIGHLIGHTS

- Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kendal melebarkan jalan sepanjang 1,2 kilometer di depan Stadion Kebondalem, Kendal
- Ruas jalan tersebut akan dilebarkan dari semula 4-10 meter menjadi 7-14 meter
- Selain dilebarkan, jalan tersebut juga ditinggikan 32 sentimeter dengan konstruksi cor beton

nya karena jalan itu akan dalam bentuk cor, dengan rincian 7 sentimeter cor dasar dan 25 sentimeter cor beton," ujar Sugiyono.

Ia menyebutkan, nantinya pelebaran jalan yang paling luas yakni pada depan persis Stadion Kebondalem. Semula jalan di depan stadion itu se-

lebar 10 meter dan akan dilebarkan menjadi 14 meter. "Pengerjaannya dimulai dari depan rusunawa sampai dengan pertigaan jalan ini dengan Jalan Tentara Pelajar," jelasnya.

Sugiyono menjelaskan, proses pengerjaan ini menggunakan bantuan keuangan dari APBD Provinsi Jateng yang telah dianggarkan di APBD Kendal 2018. Besar dari anggaran pelebaran jalan itu mencapai Rp 4,1 miliar.

"Proyek itu dimenangkan oleh PT Rendjani Kontruksi dari Sukorejo, Kendal. Anggaran yang telah dianggarkan Rp 5 miliar, tetapi pihak kontraktor dapat mengerjakan jalan itu dengan anggaran Rp 4,1 miliar," jelasnya.

Ditunda

Sementara itu, Ketua Panitia Penerima Hasil (PPH) DPUPR Kendal, Solikin menerangkan, karena proses pengerjaan akan bersamaan dengan pe-

laksanaan 'Kendal Expo' yang diadakan oleh Pemkab Kendal di Stadion Kebondalem, maka proses pelaksanaan pembangunan ditunda selama acara itu berjalan. "Proses pelaksanaan Kendal Expo itu pada 15-21 September, saya minta kontraktor dapat menunda pengerjaan agar tidak mengganggu masyarakat yang akan datang ke acara itu," terangnya.

Secara terpisah, Bagian Logistik PT Renjani Kontruksi, Iwan Setiawan menjelaskan, terkait pelaksanaan Kendal Expo, pihaknya sudah mengetahui jadwal itu. Pihaknya telah berkoordinasi dengan DPUPR terkait prioritas pembangunan jalan itu. "Untuk memudahkan masyarakat, nantinya kami utama proses pembuatan senderan dan perataan jalan, selama Kendal Expo kami juga akan libur sementara," katanya. (dap)